

## Les voitures électriques : bonne ou mauvaise alternative ? - 1/1

On achète, on jette et on achète de nouveau. Notre planète nous montre clairement que, bientôt, ce mode de vie va nous conduire à notre perte. De gestes simples et minimes peuvent faire toute la différence.

Nous vivons actuellement dans une société où la surconsommation est omniprésente. On achète de plus en plus de biens matériels, et ces derniers durent de moins en moins longtemps. Les entreprises maintiennent ainsi le cercle vicieux de l'achat de marchandises. On achète quelque chose qui autrefois aurait duré dix ans, et qui en dure maintenant cinq. Nous augmentons donc de façon considérable notre pourcentage d'achat de biens matériels. La production et le transport de tous ces objets contribuent grandement à l'augmentation de la quantité de gaz carbonique dans l'atmosphère. Plus le temps passe, plus notre planète est polluée, et plus on s'approche du point de non retour.

Nous pensons souvent qu'en temps que citoyens, nous n'avons aucun pouvoir. En effet, que représente la minime action d'une personne face à la consommation excessive des habitants d'une planète entière? En fait, c'est justement ces petites actions, si elles sont faites par chaque personne, qui font un différence. Par exemple, la majorité de ce qu'on jette à la poubelle peut être récupérée d'une quelconque façon. Il suffit de s'informer et d'avoir les installations pour. Si tout le monde recycle tout ce qui peut l'être et si tout le monde fait du compostage, nous sommes déjà, par ce simple petit effort, en mesure de diminuer de beaucoup nos déchets.

Le 27 mars dernier, j'ai assisté à une conférence sur les voitures électriques. François Adam, directeur de l'Institut du transport avancé du Québec, m'a rapidement convaincu des avantages de ce type de véhicule. Nous sommes en train de détruire notre planète avec notre production excessive de gaz à effet de serre. L'utilisation de voitures entièrement électriques serait donc une excellente façon de diminuer la pollution. Malheureusement, j'ai été un peu déçu par certains aspects d'un tel véhicule. Bien que l'idée soit bonne, une voiture électrique ne peut pas parcourir de longues distances et coûte une petite fortune. Je suis donc encline à penser qu'une voiture hybride est plus accessible et plus pratique. Ainsi, si nous souhaitons, en tant que société, changer nos véhicules pour des voitures électriques, certaines améliorations devrons être faites. Aussi, des bornes de recharge devront être installées un peu partout. Nous voilà donc devant un grand dilemme : Sommes-nous prêts à investir afin de diminuer notre niveau de pollution ?